

Les principales orientations de la planification maritime suite au débat public

Dossier de la réaction de H2o
November 2024

Les ministres Agnès Pannier-Runacher, Fabrice Loher et Olga Givernet ont présenté le 18 octobre les suites données par l'État au débat public "La mer en débat". Cette réponse prend la forme d'une décision ministérielle et d'un rapport d'accompagnement de la réponse adressée par le gouvernement et RTE (Réseau de Transport d'électricité) à la Commission nationale du débat public (CNDP), qui répond aux recommandations et questions et détaille les enseignements que l'État et RTE tirent du débat. Ces documents sont accessibles sur le site internet du Ministère chargé de la mer et de la pêche. Les liens et les données graphiques issues de la décision sont disponibles sur le portail GéoLittoral.

GéoLittoral